

Medienmitteilung

Thema	Vier der fünf Gemeinderäte von Alpnach stellen sich zur Wiederwahl für die Legislaturperiode 2020 – 2024
Absender	Einwohnergemeinderat Alpnach
Sperrfrist	KEINE
Datum	18. September 2019
Für Rückfragen	Gemeindepräsident Heinz Krummenacher, (Tel. Nr. 079 664 66 41)

Vier der fünf Gemeinderäte von Alpnach stellen sich zur Wiederwahl für die Legislaturperiode 2020 – 2024

Für die Gesamterneuerungswahlen im Februar 2020 stellen sich vier der bisherigen Gemeinderatsmitglieder für die kommende Amtsperiode 2020 bis 2024 zur Wiederwahl.

Der Alpnacher Gemeindepräsident Heinz Krummenacher wird zu den Gemeindewahlen im nächsten Frühling nicht mehr antreten. Heinz Krummenacher wurde am 18. Mai 2014 als Ersatz von Gemeindepräsidentin Kathrin Dönni-Eggerschwiler im ersten Wahlgang in den Alpnacher Gemeinderat gewählt. Sein Amt als Gemeindepräsident trat er am 1. September 2014 an.

Nach den Jahren als Gemeindepräsident möchte Heinz Krummenacher ab dem kommenden Sommer seine Prioritäten nun wieder anders setzen.

Die Gesamterneuerungswahlen finden am 9. Februar 2020 statt. Bis spätestens am Montag, 9. Dezember 2019, 17.00 Uhr, müssen die Wahlvorschläge der Gemeinderatsmitglieder bei der Gemeindekanzlei abgegeben werden. Die Ortsparteipräsidien werden im Oktober 2019 die entsprechenden Formulare für die Meldungen erhalten. Zudem werden die Formulare auch auf der Homepage www.alpnach.ch publiziert.